



FB VetMed
goes online

Newsletter | Fachbereich Veterinärmedizin | 17. April 2020

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,
liebe Studierende,

Wir haben in den letzten Wochen unsere Anstrengungen auf die Anforderungen der Lehre und die Umstellung auf online-Formate fokussiert. Wie Sie dem Bild entnehmen können, gehen aber auch viele andere wichtige Dinge weiter. So zum Beispiel Sitzungen des Fachbereichsrats. Es war für alle eine sehr gelungene Premiere. Statt eines klassischen Präsenztreffens hat sich die Nutzung moderner Onlinemedien auch hier als zielführend und praktikabel erwiesen.

Wir werden eine Reihe weiterer Prozesse über die nun verfügbaren Kommunikationstools abwickeln, sodass wir hoffen, den Betrieb des Fachbereichs optimal weiter gewährleisten zu können. Wir werden Sie darüber auf dem Laufenden halten, wie sich die weitere Entwicklung

darstellt, wann ggf. eine schrittweise Wiederaufnahme des Forschungsbetriebs erfolgen kann und welche Änderungen sich in den nächsten Wochen ergeben. Wir hoffen sehr, dass die Entwicklung der Covid-Infektionszahlen dazu führen wird, dass wir eine schrittweise Lockerung der Bestimmungen auch für unseren Ablauf in Forschung, Lehre und Dienstleistung erreichen werden.

Einen ganz herzlichen Dank an alle, die mit ihrem außerordentlich hohen Einsatz dafür Sorge tragen, dass die Lehre in der nächsten Woche beginnen kann!

Wir hoffen sehr, dass es Ihnen allen gut geht. Bleiben Sie gesund und geben Sie auf sich acht.

Herzliche Grüße,

Ihr Dekanat